

# EKSPOS

## Sebuah Rumah Warga di Taliwang Terbakar, Polres Sumbawa Barat Turun Membantu Padamkan Api

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.EKSPOS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.EKSPOS.CO.ID)

Jan 5, 2023 - 12:46



Sumbawa Barat - Peristiwa Kebakaran hebat terjadi di lingkungan Menala Baru, Kelurahan Menala, Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat, (04/01/'23) sekitar pukul 19:00 Wita.

Kebakaran tersebut menimpa sebuah rumah warga bernama Andi Suhadi Alamat di RT 03 Rw 04 Lingkungan Menala Baru, Kelurahan Menala Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat (KSB).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, berawal dari informasi warga bahwa adanya rumah warga yang terbakar.

"Atas informasi tersebut piket fungsi polres Sumbawa Barat bersama Polsek Taliwang langsung melakukan koordinasi dengan instansi terkait untuk melakukan pemadaman," jelasnya.

Dari kronologis kejadian sekitar pukul 18.30 wita isteri pemilik rumah bernama Kurniati sedang membuat api di belakang rumah tepatnya di kandang ayam untuk menghangatkan Ayam yang dipeliharanya karena musim dingin, namun isteri pemilik rumah meninggalkan api tersebut.

Maka sekitar pukul 19.00 wita saudara Andi Suhadi (Pemilik rumah) melihat Api sudah membesar di belakang rumah dan langsung meminta pertolongan kepada Ketua RT dan juga warga setempat untuk memadamkan api tersebut.

Api akhirnya dapat dipadamkan setelah 3 unit Damkar Kabupaten Sumbawa Barat tiba di TKP dibantu bersa personel Polri TNI dan masyarakat.

"Atas kejadian tersebut tidak ada korban jiwa dan pemilik rumah mengalami Kerugian materi sekitar 100.000.000. Selanjutnya petugas kepolisian memasang Police line di tempat kejadian perkara, kemudian pihaknya menghubungi tim unit identifikasi Polres Sumbawa Barat," tuturnya.

Diketahui sementara dari hasil olah TKP penyebab kebakaran ditimbulkan dari api yang dibuat istri pemilik rumah di kandang ayam untuk penghangat suhu di sekitar kandang.

"Sumber Api berdasarkan penyelidikan sementara berasal dari Api yang dibuat di kandang ayam sebagai penghangat suhu dalam kandang tersebut,"(Adb)